

Au Pays de Herve, après le fromage, le cidre et le sirop, bientôt le vin

17 novembre 2017 00:00

Dans la foulée de la coopérative du "Vin de Liège" et son énorme succès coopératif, à quelques dizaines de kilomètres de la Cité ardente, voilà un projet similaire qui se met en place. L'intention est de créer un vignoble d'une dizaine d'hectares et une infrastructure composée d'un chai et d'un centre d'accueil.

Ce vignoble a le souhait de respecter l'environnement et sera cultivé sans pesticides afin d'être en phase avec l'environnement d'une région connue pour ses arbres fruitiers, ses bocages et son fromage, le seul belge à bénéficier de l'appellation d'origine protégée.

Cette SCRLFS (société coopérative à responsabilité limitée et à finalité sociale) a, on s'en doute, le soutien des hommes politiques de la région. Les futurs coopérateurs peuvent acquérir maximum dix parts dont le montant est fixé à 500 euros. Tax Shelter possible.

Les cépages qui seront plantés? Des cépages résistants aux maladies puisque la volonté de cette nouvelle coopérative viticole wallonne se veut dans un esprit bio.

On attend de goûter les futurs vins blancs de cépage solaris et johannisberg en association avec le célèbre fromage local.

Patrick Fiévez

Copyright L'Echo